

Einige unter vielen

Kloten, 5. Juli 2013

„Einige unter vielen“, so kann man die Auszeichnung der schönsten Scania anlässlich des 20. Intern. Trucker- & Country-Festival in Interlaken beschreiben. Verdient hätten alle einen grossen Pokal, bekommen haben ihn jedoch nur sechs.

„Wie wählt man die schönsten Scania aus?“, wird die Jury jeweils nach der Siegerehrung gefragt? Es ist nicht einfach, dies mit wenigen Worten zu beschreiben. Sicher - ein Hauptargument ist das gesamte Erscheinungsbild des Fahrzeuges, dazu kommen die Detailpflege und auch die Präsentation des Fahrzeugs am Trucker-Festival.

Jedes der drei Jury-Mitglieder gibt den in Frage kommenden Fahrzeugen eine Punktzahl zwischen 1 und 10. Am Schluss werden die Punkte addiert und das Fahrzeug mit den meisten Punkten gewinnt. Haben mehrere Fahrzeuge die gleiche Punktzahl, werden diese noch einmal verglichen und der definitive Sieger gekürt. Dies war auch in diesem Jahr der Fall, als zwei Fahrzeuge die gleiche Punktzahl aufweisen konnten.

Remo Gerber gewinnt mit seinem „Twister“-Truck

Der diesjährige Siegertruck bei den Fahrzeugen ohne Fanion der Les Routiers Suisses gehört der Firma Rubin & Morger aus Interlaken. Der ganz in hellblau lackierte Getränke-Lkw wird durch den stolzen Fahrer Remo Gerber pilotiert und zeigt, dass es nicht viele Farben braucht, für die Gestaltung eines Supertrucks. Auf dem zweiten Platz folgte Michele Filippone mit dem Cotra-Truck. Auch hier prägen lediglich zwei Farben das „Gesicht“ des wunderschönen Scania. Als dritter schaffte es Stefan Anker mit seiner R500 Sattelzugmaschine auf das Siegerpodest.

Scania R500 CB 8x4 ist der Siegertruck von Stefan Schüpbach

Wenn man den Siegertruck aus der Kategorie „schönster Scania mit Fanion der Les Routiers Suisses“ betrachtet, könnte man meinen, dass dieses Fahrzeug erst vor wenigen Monaten in Betrieb genommen wurde. Doch weit gefehlt, wie der stolzer Fahrer und Besitzer zu berichten weiss. Bereits über sechs Jahre alt ist der Kipper - und sieht noch aus wie neu. Auf dem zweiten Platz folgte Patrick Spadin mit seinem R500 LA 4x2; Bruno Mathis konnte mit seinem R500 LA 4x2 den dritten Platz belegen.

SCANIA – King of the Road

Scania Schweiz AG
Steinackerstrasse 57
CH-8302 Kloten ZH

Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch



Kloten, 5. Juli 2013



Bild 1: Die Gewinner der Schönsten Scania waren; Vordere Reihe v.l.n.r.: Remo Gerber, Stefan Schüpbach und Michele Filippone. Hintere Reihe v.l.n.r.: Patrick Spadin, Bruno Mathis und Stefan Anker.



Bild 2: Der Siegertruck in der Kategorie „Schönster Scania“ war der Scania R500 LB 6x2*4 (Mitte) von Remo Gerber.



Bild 3: Beim „Schönsten Scania mit Fanion der Les Routiers Suisses“ konnte Stefan Schüpbach mit seinem Scania R500 CB 8x4 die meisten Punkte erzielen.



Bei Rückfragen:
Tobias Schönenberger
Leiter Marketing / PR
Tel. +41 (0)44 800 13 64
tobias.schoenenberger@scania.ch
www.scania.ch